

LE PRIX INTERNATIONAL
de la Recherche en Santé Henry G. Friesen

(créé. 2005)

The Henry G. Friesen
INTERNATIONAL PRIZE
in Health Research

(Est. 2005)



Créé en mai 2005 pour commémorer le leadership du Dr Friesen, ses qualités de visionnaire ainsi que ses contributions novatrices à la recherche sur les soins de santé et aux politiques canadiennes en matière de recherche en santé.

Le prix, 2007, est décerné à

Established in May 2005 to commemorate Dr. Friesen's distinguished leadership, vision and innovative contributions to health care research and Canadian health research policy.

This 2007 Award is presented to

DR JOHN R. EVANS

CC, OOnt., MD, LLD

Éducateur, innovateur, qui a fait preuve de leadership politique en médecine et d'esprit humanitaire.

Pour le rôle moteur qu'il a joué avec inspiration dans l'enseignement de la médecine, la recherche en santé et le développement des institutions à l'échelle mondiale.

En conjonction avec son allocution au Forum public au Université du Montréal intitulée *L'Horizon Infini de la Recherche de Santé : Le Canada est-il Visible ?*

En ce jour, mercredi 19 septembre, 2007, à Montréal, Québec

Educator, Innovator, Medical Statesman and Humanitarian.

For his inspired leadership in medical education, health research and institutional development on the global stage.

Presented in conjunction with his Public Forum address at the University of Montreal entitled *"The Infinite Horizon of Health Research: Is Canada Visible?"*

On this day, Wednesday, 19th of September, 2007 in Montreal, Quebec

Aubie Angel, MD, FRCPC, FCAHS
Président, FCIHR/AIRSC

Paul Armstrong, MD, FRCPC, FCAHS
Président, CAHS/ACSS

